

Führungswechsel im WIV-Team

Traditionellerweise endet die Amtsperiode einer WIV-Geschäftsführung mit der Generalversammlung im Rahmen des Kongresses, welcher bekannterweise alle zwei Jahre stattfindet. Am Höhepunkt seiner Befähigung tritt der Geschäftsführer zurück und hinterläßt meist ein Wissensloch bei seinen Nachfolgern. Diesmal geht der Amtswechsel etwas fließender vonstatten, zumal ich zuerst als Organisationsreferent intensiver in die WIV-Belange eingebunden war und mir unser „Geschäftsführer i.R.“, Dr. Robert Lackner, noch einige Zeit mit Rat und Tat beiseite stehen wird. Außerdem hat sich die Vorstandsspitze bereit erklärt, für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung zu stehen. Allen voran sind das die Herren Dipl.-Ing. Dr. Harald K. Wagner, der Präsident des Österreichischen Verbandes der Wirtschaftsingenieure, und die Herren Vizepräsidenten Vorst.-Dir. Dipl.-Ing. Albert Pietsch, o.Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. Josef W. Wohinz sowie Dipl.-Ing. Dr. Wolfgang Walluch. Finanzreferent bleibt weiterhin Dipl.-Ing. Clemens Honeder. Eine Veränderung hat sich zwangsweise bei den Organisationsreferenten ergeben, da das Dreieck Geschäftsführer, 2 Organisationsreferenten immer auf die drei Abteilungen Industriebetriebslehre (IBL), Betriebswirtschaftslehre (BWL) und Unternehmensführung (UFO) des Instituts für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften verteilt war. Die Geschäftsführung wechselte nun von der IBL zur BWL und ein Organisationsreferentenamt geht quasi im Tausch von der BWL an die IBL. Der neue Organisationsreferent der IBL ist Dipl.-Ing. Rudolf Pichler. An der UFO hat sich auch eine personelle Veränderung ergeben: Dipl.-Ing. Dr. Christian Schuh war neben mir der zweite Organisationsreferent, er hat mit 1. Juli nach erfolgreicher Beendigung seiner Dissertation das Dienstverhältnis als Universitätsassistent vorzeitig aufgelöst. Zu seinem Nachfolger ist Dipl.-Ing. Albert Großmaier ernannt worden. Unter anderem zeichnen die Organisationsreferenten neuerlich für die Organisation der Reise zum Kongreß des VWI in Berlin im Herbst 1993 verantwortlich.

Als Vertreter der überaus aktiven und erfolgreichen Studentengruppe wurde als Nachfolge für Artur Pesendorfer Friedrich Schilcher gewählt. Die beiden Herren in der Fachgruppenvertre-

terung, o.Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. Adolf Stepan an der TU-Wien und a.o.Prof. Dr. Rudolf Sobczak von der Universität Linz stehen für eine weitere Periode zur Verfügung und wurden in ihrem Amt bestätigt.

Bei den Beiräten haben Dipl.-Ing. Dr. Helmut Schober und Dipl.-Ing. Karl Hirtreiter (Regionalkreisleiter Oberösterreich) ihr Amt niedergelegt. Wir möchten uns an dieser Stelle für ihre Mitarbeit herzlich bedanken.

Folgende Beiräte wurden gewählt (bei den Regionalkreisleitern stehen in Klammer die jeweiligen Bundesländer):

Dipl.-Ing. Helmut Ebner (Salzburg)
 Dipl.-Ing. Dr. Edmund Fabi
 Dipl.-Ing. Werner Freilinger
 Doz. Dipl.-Ing. Dr. Bruno Hake
 Dipl.-Ing. Christoph Hinteregger (Vorarlberg)
 Dipl.-Ing. Dr. Edmund Marchner (Stmk.)

Dipl.-Ing. Thomas Nemetz M.B.A.
 Dipl.-Ing. Manfred Oberreiter
 Dipl.-Ing. Dr. Arnold Tautschnig (Tirol)
 Dipl.-Ing. Walter Ulbing (Kärnten)

Studentische Beiräte:
 Alexander Bihlmayer
 Michael Rinnhofer
 Georg Zinell

Als Rechnungsprüfer stehen uns weiterhin Dipl.-Ing. Horst Gruber und Dipl.-Ing. Dr. Michael Moor zur Verfügung. Somit ist das Team wieder komplett und einsatzbereit.

Um die österreichweite Zusammenarbeit zu verbessern und die Kommunikation im WIV zu fördern, wird die nächste Vorstandssitzung im Herbst dieses Jahres entgegen den bisherigen Gepflogenheiten in Linz stattfinden.

Johannes Roscheck
 WIV-Geschäftsführer



Von oben nach unten: J. Roscheck, C. Honeder, R. Pichler, A. Großmaier